
ATA da Dec1ma qu1nta (15&) Sessão da

Comlssm Nacional de Energia Nuclear
rea11zada aos v1nte (20) dias do mês
de fevereiro de mil novecentos cin 

quenta e eete (1957) •

•

FL. n.o ,·

mil novecentos e c1nquenta e sete (1957), nesta Cap1tal, à Ave

nida Marechal Cêmara trezentos e c1nquenta (350), sexto (6.) ao

dar, sob a Presidência do Alndrante OCTACILIO CUNHA e com a pr~

sen~a dos Professores BERNARDO GEISEL, FRANCISCO HUMBERTO JOIO

MAFFEI, JOAQu1M DA COSTA RIBEIRO, M1n1stro OCTAVIO AUGUSTO DIAS

CARNEIRO, do Ass1stente do Pres1dente, Comandante MAURICIO PEI

XOTO MEIRA e eu, Maria Alba de Queiroz, Secretária, realizou-se,
a décima qu1nta (15&) Sessão da Comissão Nsc10nal de Energ1a Nu

clear • O Senhor Presidente abriu 8 sessão e foi dado conheci 

mento à Comissão do seguinte ;- Bols8s - O Senhor Presidente

deu conhecimento à Comissão do oferecimento feito pela Embaixa

da Americana de dez bolsas para Curso de Engenharia Nuclear. O

Senhor Presidente disse ser conveniente que 8S mesmas sejam usa

- .das, apresentando a seguir sugestoes sobre 88 nossss necessida-

des em matéria de curso de especialização, a fim de que sejam 

enviadas para Washington. Visita de Deputado : - O Senhor Pr~

, sidente deu conhecimento à Comissão da visita do Deputado Rena

to Archer trazendo cóp1a do parecer .ôbre o projéto 944/56 •

ofic10 :- O M1n1stro OCTAVIO AUGUSTO DIAS CARNEIRO deu conhe-
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Aos v1nte (20) d1as •do mas de fevereiro de

cimento do orIcio do Ministro Fernando Lôbo sôbre apresentação

do programa na Organização dos Estados Americanos .- Leu, 8 se

guir o parecer que foi dado sôbre o assuntc-pelo Consul OCTAVIO



ATA da déo1ma ql1nta (15') sessão da CNEN.

OCTAVIO RAINHO no qual sugere seja envi~do um projéto oompleto

na Agência Internacional e outro restrito na Organização dos Es

.tados Americanos. O assunto foi comentado, tendo o Professor,-

BERNARDO GEISEL declarado que não devemos sacrificar o que pod~

mos obter na Agência Internacional • A seguir o Ministro DIAS
,

CARNEIRO deolarou ter oompreend1do perfe1tamente a ideia da C2

missão em relação ao assunto , 8 qual dará conhecimento ao Ita-

pr. n.o ~ '

~/'7'c
(Rubrico do Pld.n,.)

marat!. Na ordem do dia •foi posto em discussão o seguinte : -
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Regulamento da Comissão Nacional de Energia Nuclear:- Foi estu

dado o projéto do Regulamento da Comissão Nacional de Energia _
, . ,

Nuclear pelos seus membros. Apos debates sobre a materia o Se _

nhor Presidente declarou que conforme a sugestão do Ministro _

DIAS CARNEIFO, mandaria o referido Regulamento do Departamento

Administrativo Serviço Público para que desse a forma oficial e
•

nessa mesma ocasião o Professor BERNARDO GEISE·L também sugeriu-

•se falasse com o Dr.SantlAnna e Silva pois sendo ele do Depar-

tamento Adm1ntstrat1vo do Ser~o Publioo poderia dar andamento

mais rápido, com O que o Senhor Presidente concordou. AcreA _

centou que em seguida mandaria também cópia pera o Estado Maior

•das Forças Armadas e para o Conselho de Segurança Nacional. O _

Professor COSTA RIBEIRO pediu l10ença â Comissão para tratar da

um assunto urgente. Leu uma carta do bolsista do Consêlho Nacl~

nal de Pesquisas que se encontra no exterior, se especializando

em reatores na qual solicita a prorrogação da bolsa por mais _

treis mêses e deseja também Baber.se há intenção de utilizarem

os seus serviços no Instituto de Energia Atômica em são Paulo •

" ~, Apos troca de idei8s ficou decidido, entao, que o Senhor Presi-

dente solicitaria ao Senhor Presidente do Consêlho Nacional de

Pesquisas a prorrogação da referida bolsa por mais treis mêses

e se comunicaria com o Diretor do Instituto de Energia Atômica.

Ultracentr!rugas - Foi estudado e debatido o caBO das ultracen--
trifugas tendo ficado resolvido envia-las para o laboratorio do
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labor,tórl0 do Professor Wl1hsm Groth e lá mesmo seram te8t~ 

das, assim como providenciar o pagamento das meBm8S, tendo suge

- .rido o PrOr8Ssor COSTA RIBEIRO que esta Com1ssao desse conheci-

mento ao Consêlho Nacional de Pesquisas que ficou resolvido s~

bre o ca80. O Senhor Presidente deu por enaerrada a sessão e

convocou a Comissão para outra sessão na p8rt~ da tarde. Do

que para constar, lavrei esta ata que vai assinada pelo Senhor

Presidente e por mim subscrita •

•

•

ATA da décima quinta (15") sessão ds Comissão Nacional de Ener

gia Nuclear, realizada aos vinte dias de fevereiro de ~1 nove

centos e cinquenta e sete (1957) •

MAQ/AMO/.

FL. l'I.o.•..~ '

(Rvbrlca do P,••ld.nl.)


